
Conseil exécutif 2023-2024
L’Association générale étudiante de droit de l’Université de Sherbrooke

Réunion #8 - Été 2023
Mardi le 4 juillet 2023

Université de Sherbrooke - Teams ou local

Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Émei Côté
Mathieu Saade

Frédérique Savard
Cassy Dunaj
James-William Caron
Michael Godin
Dounya El Jabiri
Béatrice Gauthier

Observateur.rices:

1. Ouverture de la séance
Émei Côté déclare l’ouverture de la séance à 16h31.
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2. Désignation du praesidium
Mathieu Saade propose Émei Côté à la présidence, et James-William Caron au
secrétariat.
Frédérique Savard appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Cassy Dunaj propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Mathieu Saadé appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 juin 2023.Cassy Dunaj

Michael Godin appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours

7. Dossiers internes
7.1 Assemblée Générale d’été - Secrétariat

Emei Côté: Il nous manque encore un secrétaire pour le secrétariat de l’AG d’été. Puisqu’il y
a personne qui a donner sa candidature, je propose que l’on augmente a 20$ pour avoir plus
d’offre et demande.

Considérant que le salaire minimum est de 15$/h, il me semble que 18$/hDounya El Jabiri
est suffisant.

: Est-ce que cela vous convient si je refais une publication sur le groupe Fb et siÉmei Côté
la semaine prochaine personne communique avec nous on pourra faire une demande à
l’interne.

James-William Caron: De toute manière, il est préférable que ça soit une personne de
l’externe, mais si on trouve personne on peut avoir un membre de l’AGED. Donc, si jamais
on trouve pas de personne, on va facilement trouver un étudiant de droit qui va accepter.

Frédérique Savard: Je peux demander au Groupe de la FEUS pour trouver quelqu’un si
jamais.
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Mathieu Saadé propose que l’on commence par essayer avec la FEUS en premier et de
voir ensuite, puisqu’on est serrés dans le temps et ça presse. Si on ne trouve pas, on
réévalue la situation la semaine prochaine.

appuie.Frédérique Savard

AU.

8. Dossiers externes
8.1 5à11 Leucan 27 juillet - Kiosque de vente (signaler l'intérêt avant le 7 août et un
membre à la rencontre de 1h le 10 juillet)

: Juste dire que le 5 à 11 de LEUCAN est le 27 juillet, mais ça va prendreFrédérique Savard
des bénévoles pour le 5@11 (pour le kiosque ce sera des gens de promo qu’on va fournir
idéalement), on va avoir droit à un paiement de la FEUS en argent, comme compensation,
même si on fait seulement 25% des profits

James-William Caron: J’ai parlé à Promo, on trouve que c’est une bonne initiative Leucan,
on trouve que c’est une bonne cause. Si on veut que droit ressorte dans les 3 grosses facultés
de l’uni, ce serait bien qu’on ressorte dans cet événement et qu’on paraisse comme une des
meilleures associations pour faire le party. donc c’est juste pour dire que je crois
effectivement que Promo va fort probablement embarquer là-dedans.

8.2 5à11 Leucan 27 juillet - Bénévoles sécurité, entrée/sortie et vente de jetons
: Il nous faudrait au moins des bénévoles pour l'événement si jamaisFrédérique Savard

promo font pas de kiosque.

9. Dossiers financiers

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Contrat Voltaic

https://drive.google.com/file/d/1FRhq57ZYPNLEyJbXJT8K-uho1DkIRy00/view?usp=d
rive_link (proposition contrat de 2023-2024)

https://drive.google.com/file/d/1Mg08PfnvCtdzOjs-LJovcfJbHNQ4-pqd/view?usp=drive
_link (contrat de 2022-2023)

James-William Caron: Moi c’était le contrat événementiel de Voltaic pour les photos de tous
les comités. ça n'engage pas les comités, ils n’ont pas l’exclusivité pour prendre les photos.
En gros, c’est que Voltaic vont déjà faire le bal de finissant et les photos de finissant,
puisqu’ils font un gros événement comme ça on peut avoir un meilleur contrat pour le reste de
l’année. ex. vin et fromage, événements des comités… C’est à peu près le même contrat que
l’année passée, c’est le même montant. Ils sont en train de former un photographe ici à
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Sherbrooke, ça nous évitera éventuellement les frais de transport. C'est 115$ pour les
événements normaux et 125+taxes/heure pour les gros événements, même prix que l’an passé.
C’est bon puisqu’on a un avantage avec ce contrat ça devient avantageux pour tout le monde,
je vous invite fortement à ce qu’on le signe. Il faudrait voter pour savoir si on signe avec
Voltaic.

: Peut-on prendre le temps de le lire de son côté et voter la semaineBéatrice Gauthier
prochaine?

: Idéalement, on voterait aujourd'hui pour que Frank puisse signer sonJames-William Caron
contrat aussi et commencer ses tâches et planifications, mais on peut attendre sans problème
une semaine de plus.

: Finalement, je me suis trompé. Ce n’est pas exactement les mêmesJames-William Caron
prix. Il y en a 10$ de plus que l’année dernière.

Cassy Dunaj: Le contrat termine le 30 juin 2023, mais habituellement on ne peut pas
s’engager pour plus de temps que le terme de nos postes. Est-ce que c’est encore le cas si c'est
un contrat qu’on renouvelle chaque année?

James-William Caron: Je vais m'informer pour ce point parce que le bal est souvent après la
fin de notre mandat.

Dounya El-Jabiri: Est-ce que c’est de l’argent qui sort des coffres de l’AGED ou c’est
chacun des comités?

James William Caron : Non justement, c’est deux choses différentes, les comités ne sont pas
obligés de contracter avec eux. Mais dans le cas qu’ils contractent, oui c’est de l’argent de
chacun des comités pas de l’AGED.

Dounya El-Jabiri: Est-ce qu’on a fait des démarches pour savoir s’il y avait des meilleurs
prix dans les environs avec d'autres compagnies?

James William Caron : Dans le fond, moi c’est Frank du comité finissant que son mandat
c’est de s’occuper des photos des finissants. Il est celui qui avait parlé avec Voltaic à la base
d'où j'ai pris contact. Très bon prix avec cette compagnie. Je n’ai pas fait de recherche pour
voir s’il y a d’autres photographes plus avantageux, mais étant donné que Frank fait un
contrat avec eux pour son comité, je me suis dis ça serait avantageux que l’AGED le fasse
aussi. Comme j’ai dis, ça n’implique pas les autres comités, s’ils trouvent un meilleur
photographe pour leur comité, ils peuvent y aller de l’avant. Est-ce que d’autres photographes
ont peut-être des meilleurs prix ? Peut-être, mais Frank ne pense pas.

James William Caron propose que le CE lui donne l’autorisation de signer le contrat
avec Voltaic, déposé ci-haut.

Mathieu Saadé appuie
AU.
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11.2 Bénévoles CIA

: On va avoir besoin de bénévoles pour le CIA, je me suis dit que vousJames-William Caron
étiez ouverts à être boosters donc que vous voudriez peut-être être bénévoles pour la fin de
semaine. principalement le vendredi samedi, pour mettre en place les activités. Pour le soir ce
serait pour être bouncer au bar.

Émei Côté : Vendredi et samedi à quelle date?

James-William Caron: C’est le 25 et 26. On va peut-être en avoir besoin pour le rallye le 27
aussi, reste à voir.

Michael Godin: Est-ce que si on est bénévole il faut l’être toute la fin de semaine?

James-William Caron: Non, on ne force rien à personne. Je vais prendre ce que vous me
donnez!

12. Dossiers communication

13. Dossiers professionnels

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante

15. Varia
- Disponibilités Emei semaine prochaine
- Poste en AG après égalité - suivi?

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 17h01.
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